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My Opinion? (Version française suit) 
 
Does my opinion really count? Am I just to accept what you are doing to the forest? 
 
My husband purchased our home on St‐Denis Street the year of Expo 67.  I joined him in 1975.  The area 
was not very developed, and we could wake up some mornings smelling the farm not far from where we 
lived.  With the woodland so near, it felt like we lived in the country.  Our boy could spend his day with 
other children in the neighbourhood playing in the woods.  I would take long walks with him enjoying 
the clean fresh air.  In the summer, we would pack a lunch and dine sitting on a log while the wildlife 
would be stirring around us.  If we were lucky, we would get a glimpse of a fox and sometimes a big 
tortoise.  How easy it was to put on a pair of skies in winter and from our driveway, cut through an 
empty lot on Carré St‐Denis and enter the woods.  It so reminded me of the Saguenay region where I 
grew up playing in the woods except instead of eating hazelnuts there were hickory nuts.  These are my 
fondest memories and in turn our boy had the chance to grow up with the same. 
 
Where in all of Chateauguay or even the whole of the Montreal region could such a rich setting be 
found?  When I first fell in love with my husband, I did not know he was living in such a beautiful place.  I 
had left my Saguenay and was stuck on the island of Montreal but when I found out he had a house 
bordering on a forest, I was thrilled to death. 
 
And then the town built the polyvalent and then a bridge and then boulevard Chateauguay and then a 
hospital.  When a swath of trees was cut down to “improve” the alignment of the boulevard; I cried and 
called the alderman to find out what was happening.  Why was this beautiful forest under attack?  As 
usual, we were not informed that the forest would be cut.  Large oaks and hickories were cut.  More 
recently the forest was raped to make way for an indoor soccer building – currently an eyesore every 
time I drive by – once more I cried and felt so angry. 
 
And now, having fought to save the forest, comes along another threat to the forest: 

DRAFT	REGULATION	PR‐215.	
   
Will this ever end? The Chateauguay‐Léry forest is not the rain forest of South America but it still has 
value.  Unfortunately, the true value was not addressed in your on‐line meeting where quite possibly a 
good portion of the population was unable to participate. The people of the town of Chateauguay and 
Léry voted yes to keep the forest intact and to use the land as regional park.  
 
I do wonder whose interest is really at play here ‐ certainly not the environment.  Your scenarios do not 
even fully cover the cull impact on wildlife and the wetlands.  Building houses will drain the land.   
 
MY REQUEST IS TO SAVE THIS PRECIOUS FOREST!  

I SAY NO TO PR-215 
 
It is a sanctuary to many birds, tortoises, frogs, fox, deer, rabbit, skunks, racoons, squirrels to name a 
few.  The trees are a source of oxygen and a sound barrier from highway 30, a C02 absorber, and a 
nature site that is begging to be transformed into a nature park and visited by all. 
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In 1970, Joni Mitchell wrote Big Yellow Bus – a song about the environment.  50 years later the song is 
still relevant.  It just shows how much are voices have no weight against developers and their cohorts. A 
century later not much has changed.  Trees are felled, bully developers pave paradise and put up 
houses.   
 
https://www.youtube.com/watch?v=ratQlft_G5c 
 
 

Judy Palmer-Duminy 
Judypal@Videotron.qc.ca 
144 St‐Denis 
Chateauguay, QC  J6K 2C6 
450‐692‐4474 
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Mon opinion ? 
 
Mon opinion compte‐t‐elle vraiment ? Dois‐je simplement accepter ce que vous faites à la forêt ? 
 
Mon mari a acheté notre maison sur la rue St‐Denis l’année de l’Expo 67.  Je l’ai rejoint en 1975.  La 
région n’était pas très développée et nous avons pu nous réveiller certains matins sentant la ferme non 
loin de l’endroit où nous vivions.  Avec la forêt si proche, on avait l’impression que nous vivions à la 
campagne.  Notre garçon pouvait passer sa journée avec d’autres enfants du quartier à jouer dans les 
bois.  Je prenais de longues promenades avec lui en appréciant l’air pur.  En été, nous mangions un 
déjeuner assis sur une bûche pendant que la faune bougeait autour de nous.  Parfois on apercevait un 
renard et parfois une grosse tortue.  En hiver il était facile de mettre une paire de ski et couper à travers 
un terrain vide sur carré St‐Denis et entrer dans les bois.  Cela m’a tellement rappelé la région du 
Saguenay où j’ai grandi en jouant dans les bois, mais au lieu de manger des noisettes, il y avait des noix 
de noyers.  Ce sont mes plus beaux souvenirs et à son tour notre garçon a eu la chance de grandir avec 
le même. 
 
Où se trouve‐t‐on dans tout Châteauguay ou même dans toute la région de Montréal ?  Quand je suis 
tombé amoureux de mon mari, je ne savais pas qu’il vivait dans un si bel endroit.  J’avais quitté mon 
Saguenay et j’étais coincé sur l’île de Montréal, mais quand j’ai appris qu’il avait une maison bordant 
une forêt, j’ai été ravi. 
 
Et puis la ville a construit la polyvalente, puis un pont, puis boulevard Châteauguay, puis un hôpital.  
Lorsqu’une bande d’arbres a été coupée pour « améliorer » l’alignement du boulevard ; J’ai pleuré et j’ai 
appelé l’échevin pour savoir ce qui se passait.  Pourquoi cette belle forêt a‐t‐elle été attaquée ?  Comme 
d’habitude, nous n’avons pas été informés que la forêt serait coupée.  De grands chênes et des noyers 
ont été coupés.  Plus récemment, la forêt a été violée pour faire place à un bâtiment de sport intérieur ‐ 
actuellement une horreur chaque fois que je conduis par là ‐ une fois de plus, j’ai pleuré et j’étais en 
colère. 
 
Et maintenant, après avoir lutté pour sauver la forêt, voici une autre menace pour la forêt : 

PROJET	DE	RÈGLEMENT	PR‐215.	
   
Est‐ce que ça finira un jour ? La forêt de Châteauguay‐Léry n’est pas la forêt tropicale d’Amérique du 
Sud, mais elle a encore de la valeur.  Malheureusement, la véritable valeur n’a pas été abordée lors de 
votre réunion en ligne où une bonne partie de la population n’a peut‐être pas pu participer. Les 
habitants de la ville de Châteauguay et Léry ont voté oui pour garder la forêt intacte et utiliser la terre 
comme parc régional. 
 
Je me demande à qui l’intérêt est vraiment en jeu ici ‐ certainement pas l’environnement.  Vos scénarios 
ne couvrent même pas entièrement l’impact de l’abattage sur la faune et les terres humides.  La 
construction de maisons drainera le terrain.   
 
MA DEMANDE EST DE SAUVER CETTE FORÊT PRÉCIEUSE ! 

JE DIS NON AU PR-215 
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C’est un sanctuaire pour de nombreux oiseaux, tortues, grenouilles, renards, cerfs, lapins, mouffettes, 
ratons laveurs, écureuils pour n’en nommer que quelques‐uns.  Les arbres sont une source d’oxygène et 
une barrière sonore de l’autoroute 30, un absorbeur C02, et un site naturel qui demande à être 
transformé en un parc naturel et visité par tous. 
 
En 1970, Joni Mitchell a écrit Big Yellow Bus – une chanson sur l’environnement.  50 ans plus tard, la 
chanson est toujours d’actualité.  Cette chanson démontre bien que nos voix n’ont pas de poids contre 
les développeurs et leurs cohortes. Un siècle plus tard, peu de choses ont changé.  Les arbres sont 
abattus, les promoteurs tyranniques pavent nos paradis et plantent des maisons à la place d’arbres.  
 
https://www.youtube.com/watch?v=ratQlft_G5c 
 
 

Judy Palmer‐Duminy 
Judypal@Videotron.qc.ca 
144 St‐Denis 
Châteauguay, QC J6K 2C6   
450‐692‐4474 
 
 
 
 
 
 
 


